

*La présidente péruvienne
conserve une désapprobation
quasi unanime dans un sondage*



La Havane, 10 février, (RHC)- Le taux d'approbation de la présidente péruvienne a chuté à 4,0 % dans un sondage publié dimanche, malgré ses prêches quotidiens de promotion de son administration et de rejet des critiques du gouvernement.

Le sondage mensuel réalisé par la société Datum montre une légère baisse de la cote d'approbation de Mme Boluarte, qui passe de cinq à quatre points par rapport à l'enquête du mois précédent.

Les résultats montrent également que la présidente a un taux de désapprobation de 94 %, ce qui fait d'elle le président le plus impopulaire au monde et au Pérou depuis que les sondages sur les chefs d'État ont commencé dans la seconde moitié du 19e siècle.

La présidente, confrontée à des résultats toujours défavorables dans les sondages, met en doute leur validité ou soutient que la population reconnaît son action, malgré les manifestations de l'opposition lors de plusieurs visites à l'intérieur du pays.

Mme Boluarte a récemment changé ses ministres de l'Economie, de l'Inclusion sociale et de la Condition féminine afin de rafraîchir le cabinet, ce qui n'a pas non plus satisfait les personnes interrogées, 82% d'entre elles estimant que tous les ministres auraient dû être changés.

Par ailleurs, le Premier ministre, Gustavo Adrianzén enregistre un taux de désapprobation de 80 %, tandis que le président du parlement pro-gouvernemental, Eduardo Salhuana, est rejeté par 78 % des personnes interrogées, qui réclament sa destitution, estimant qu'il a échoué face à la criminalité galopante.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376233-la-presidente-peruvienne-conserve-une-desapprobation-quasi-unanime-dans-un-sondage>



Radio Habana Cuba